

# つながい

東金市立北中学校  
第3学年だより  
令和7年5月1日 第2号  
文責：白井 嶺雄



## ～さすが3年生！～

4月10日(木)、生徒会主催の新入生オリエンテーションが開催されました。3年生が中心となり、1年生に生徒会の組織や専門委員会・部活動の紹介をする行事です。会全体をとおして、待つ態度・聴く態度が素晴らしかったり、発表が工夫されていたり、後片付けもみんなですぐにできたり…と、とても良い雰囲気です。進行も大変スムーズで、運営担当や発表担当の事前準備の丁寧さを感じられました。和やかで温かいけどけじめはある。新入生が北中学校の良さを感じ取れる素晴らしい会でもありました。会に携わったすべての生徒に感謝し、心地よい時間をありがとう、と言いたいです。

## ～そろそろ準備を始めましょう～



5月は生徒総会、体育祭、そして今年度1回目の校内テストがあります。行事が重なり、忙しい中ではありますが、自身の進路選択のための準備がおろそかにならないよう注意する必要があります。進路選択の幅を広げるためには、学校生活のすべてに全力投球することが望まれます。特に学習面では、昨年度までのように授業の復習や小テスト・定期テストに向けての準備に加え、2学年までに学習した内容の総復習にも取り組む必要があります。家庭学習の時間も増やさなくてはなりません。だからこそ、計画的に能率よく、そして自身の学力が向上していることを実感できるような学習法が身につけられたら最高だと思います。

計画的に学習することが苦手な人も、そろそろ始めた方がよい時期だと思います。無理のない計画を立て、できることから始めてみましょう。たとえ短い時間でも、最初の1歩が踏み出せたら「まずは成功」です。それが習慣となるように取り組んでください。まずは何か一つ。一教科でも、その中の気になる分野だけでも、1日に15分からでもいいのです。これまで、多くのことに挑戦してきた3年生ならきっとできるはずです。GWには、全員が第一歩を踏み出せることを期待しています。



## 級長・副級長の意気込み！！

### 3年1組 級長 戸田 侑大

今年、1組の級長を務めさせていただくことになりました。昨年も級長だったので、1組というクラスについてかなり理解していると思います。1組の良いところは、チーム行動をやりきる力です。この力を級長として活かし、中学生としての最後の行事を良い意味で楽しいものになるようにしていきたいです。クラスの皆と一緒に頑張らせていただきます！

### 3年1組 副級長 三田 菜凜

皆の個性を引き出しながら、今までにない最高のクラスを作りたいです。行事も全員が全力で楽しみ、1つ1つ成功させていきたいと思います。副級長として、クラスの皆を支え、一緒に成長できる1年にしていきたいです！

### 3年2組 級長 真行寺 勇斗

2年連続級長を務めることになったので、昨年より、もっとクラスをまとめられるように頑張ります。体育祭、修学旅行、楓祭、総体と、全ての行事が中学生生活最後になります。全ての行事でクラス一人一人が全身全霊で頑張れるように、僕も日々努力していきます。応援よろしくをお願いします！

### 3年2組 副級長 栗飯原 海紗

3年生に進級し、全ての行事が中学校生活最後になります。そのため、私は1つ1つの行事を全員が全力で行いたいと思います！皆で協力し、全ての行事が一生忘れることのない、良い思い出になるよう頑張ります。中学校を卒業し、それぞれの道を歩み始めるまで、中学校生活に悔いの残らないよう、3学年全員で1日1日を大切に生活していきたいです。